
 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  30 /2019 

 

Exmo. Senhor 

Lázaro Lacerda 

Presidente da Câmara Municipal de São Simão-Goiás  

Nobres Colegas Vereadores 

 

 

 

   Os Vereadores Leopoldo Pereira e Vereador Antônio Camilo deste 

município de São Simão – GO vem perante Vossa Excelência, com devido respeito e 

acatamento REQUERER, ao Poder Executivo, após anuência do soberano plenário que 

Após a Revitalização do entorno da rodoviária e praça municipal seja feito o estudo 

de transito para que a Avenida Rio de Janeiro entre a Avenida Goiás e a Avenida 

Brasil se torne sentido único, e que o sentido de mão única seja da Avenida Goiás para 

a Avenida Brasil. 

 

   

JUSTIFICATIVA: 

 

 

A implantação da mão única no entorno da rodoviária é uma ação 

necessária de forma que irá contribuir muito para o melhor o acesso do tráfego aos 

comércios locais, proporcionando maior segurança nas vias públicas e maior segurança ao 

nosso Centro Comercial que está se formando. Sendo esse um pedido dos próprios 

comerciantes locais que tanto almejam. 

 

Nestes termos pede espera deferimento. 

São Simão-GO, 11 de março de 2019. 

 

 

 

 

________________________________ __________________________ 

                 Leopoldo Pereira                   Antônio Camilo 

                       Vereador           Vereador 

 


